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                  Ca c’est fait!

Février 2004, octobre 

2014: un peu plus de 10 ans 

sépare ces deux dates et c’est 

bien cette période que les 35 

membres de l’association ont 

fêté le 5 octobre dernier. Un 

château de Brannay décoré de 

jaune et de vert. Il manquait 

bien quelques «pionniers» 

mais  cela n’a pas empêché 

q u e l q u e s f e s t i f s  d ’ ê t r e 

présents. 

Mais, il faut bien l’avouer, 

la fête a été quelque peu ternie 

par la terrible nouvelle trois 

jours avant cette date du 

décès accidentel d’un de nos 

anciens adhérents: Xavier 

B A R B O T I N . N o u s l u i 

consacrerons un hommage 

dans cette JT. 

Show must go on! On 

n’oubliera pas Xavier. 

Les Ajités deviennent une 

«marque» de plus en plus 

repérable dans les pelotons 

des courses de France et de 

Navarre.  Le maillot avec son 

design caractéristique devient 

connu et surtout reconnu. Du 

marathon de TOURS avec les 

mordus où quelques bons 

moments ont été partagés, au 

marathon de Montpellier ou 

d ’ A m i e n s e t m ê m e d e 

Lisbonne en passant par les 

100 km de Millau, le semi de 

Lille, les 10km de Fontenay, 

les Ajités ne passent pas 

inaperçus. Alors, vous qui 

v e n e z d e r e j o i n d r e 

l’association, 

le maillot ne 

l’oubliez pas! 

A ce sujet, il doit rester 

quelques beaux coupe vents à 

vendre et très prochainement, 

n o u s l a n c e r o n s u n e 

commande d’équipements 

pour celles et ceux qui le 

souhaitent. 

En attendant de nous 

retrouver sur quelques courses 

(voir les rendez-vous en 

dernière page),  notez bien dès 

maintenant que l’Assemblée 

G é n é r a l e a n n u e l l e s e 

déroulera le 2 décembre à 

1 7 h 3 0 d a n s l ’ e s p a c e 

restauration de Lyon bercy.

Bonne lecture, 

Guillaume 
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Nous étions une bonne 
p o i g n é e d ’ A g i t é s a v e c 
quelques couleurs USMT pour 
courir  les  5 et 10km de 
Fontenay.   Un très beau jour 
ensoleillé du 19 octobre; il 
faisait étonnament beau et 
chaud pour l’arrière-saison. 
Le parcours était assez roulant 
avec, cependant,  deux bonnes 
côtes dont une assez raide et 
longue du côté rond-point 
d’Auchan sans oublier un 
virage très étroit que je trouve 
cassant pour la course.
Des conditions idéales pour 
courir avec un parcours tout 
de même pas si simple et une 
ambiance très bonne surtout 
avec Loïc !
Nous nous sommes classés 
second par équipe et comme 
j’étais resté pour le podium 
d’Armand (deuxième de sa 
catégorie...bravo  !) je l’ai 
rejoins pour la première fois de 
ma vie sur l’estrade des 
va i nqueu rs en t an t que 
représentant de club.
A noter aussi le podium de 
Rachid
Les Ajités se font connaître !
                                   Fabrice

10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants10 KM  - 361 arrivants

NOM Prénoms Temps Clas Général Moyenne CatégorieCatégorie

BENZEMRA Rachid 37ʼ38ʼʼ 11 16 1/49 VH2

GUEREMY Fabrice 45ʼ15ʼʼ 82 13.2 27/84 VH1

GRANGER Eddy 40ʼ11ʼʼ 31 15 14/122 SH

LE HENAFF Loïc 43ʼ57ʼʼ 60 14 20/84 VH1

MARIA Licinio 41ʼ13ʼʼ 43 14,5 20/122 SH

MAGAUD Alain 39ʼ50ʼʼ 28 15 4/49 VH2

LEGRAND Patrick 49ʼ38ʼʼ 170 12,1 19/49 VH2

ROSSI Armand 47ʼ33ʼʼ 125 12,6 2/14 VH3

5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants5 KM  - 119 arrivants

FLOURY Stéphane 18ʼ31ʼʼ 7 16,2 2/13 VH1

C’e
st 

lui
!

Rappel 
Il est encore temps de renouveler son adhésion pour 
2014-2015.  Sur le site  ajtvdf.free.fr,  vous trouverez les 
bulletins d’adhésion des AJT ainsi que l’USMT.
Je vous rappelle le fait de s’inscrire en plus à l’USMT 
Athlétisme vous permet de participer ensemble à des 
courses, de bénéficier de leur matériel (ex: prêt de véhicules 
pour la Pastourelle en 2014) et de participer toujours à cette 
convivialité que connaissent bien les AJT.

C’est le moment aussi de revoir votre médecin afin de 
renouveler vos certificats médicaux.

Je vous invite à remplir au plus vite vos bulletins :

- AJT : bien y inscrire toutes vos coordonnées, 
adresse mail, n° téléphone joignable…..

- USMT
- La participation financière est de 30 € à partir de 

cette année (décision AG Décembre 2013)

- N’oubliez pas d’y joindre votre certificat médical ou 
licence

Et vous renvoyez le tout à Marie-Pascale BAYART secrétaire
Si vous voulez rester connecté à la «tribue» au 1er novembre 
la liste de diffusion sera mise à jour.



Le 28 septembre, l’AJTVDF apprenait le décès accidentel d’un de nos anciens adhérents: 
Xavier BARBOTIN. 
Xavier, également membre de l’USMT athlétisme,  avait rejoint l’AJTVDF en 2007 lors de notre 

déplacement au marathon du Mont Blanc. C’était une des premières fois où les athlètes de 
l’USMétro et des Ajités se retrouvaient ensemble sur une épreuve commune. Aujourd’hui on 
sait que bien d’autres suivront et Xavier en suivait quelques unes. 
Je revois Xavier au moment de la troisième mi-temps du marathon du Mont Blanc se lançant 
en solo dans une chanson grivoise devant tout le groupe réuni à table. Cette image, on peut la 

voir dans la vidéo de cette épreuve  et c’est cette image que je garderais de lui. Bien sûr que 
je n’oublierais non plus sa présence sur le marathon relais de Marne et Gondoire dans 
l’équipe des Ajités/RATP et sur son marathon, celui qui passait devant chez lui, le marathon 
de Sénart.  
Représentés par Guy et Ariane Germain qui t’ont accompagné dans ta dernière demeure le 2 

octobre dernier, tous les Ajités te disent au revoir Xavier.  
Patrice CRAMPON

C’est le 2 octobre 2014 en l’église St-Pierre et St-Paul 
à Vert-Saint-Denis  que nous avons rendu un dernier 
hommage au nom des Ajités à notre ami coureur 
Xavier Barbotin.

Étaient présents Jean-Pascal Augé au nom de 
l’USMétro, Philippe Bordas  comme ami et voisin et une 
belle délégation de collègues  RATP de Massy pour 

témoigner de leur amit ié et présenter leurs 
condoléances  à sa fille de 18 ans  et son fils de 15 ans 
ainsi qu’à sa compagne et ses parents.

Une gerbe a été déposée au nom des deux 
associations.

Ariane & Guy

A Sénart en tenue Ajités ou/et USMT: 
«son marathon» 



  LES 10 ANS DE L’AJTVDF
Les Ajités ont fêté leur 10ans dans le château de Brannay le 5 octobre. 

Une salle re-décorée...

Un menu personnalisé...

Que la fête commence!

A la commande: les DJ Juju et David

Patrice, Juju et 
Guillaume: 
les trois présidents qui 
se sont succédés et qui 
ont soufflé les bougies 
des 10ans.

Un DVD (durée 40mn) retraçant les grands moments de l’association (les Templiers, les gendarmes et les 
voleurs, Marseille-Cassis, marathons du Mont Blanc, du Médoc, d’Alsace, les 100 km de Millau...) avec les 
inédits du marathon du Cognac et de la Pastourelle plus un bonus du TAR 2013, est disponible sur demande 
auprès de Patrice. 



Derrière ces trois lettres se cache la rubrique commencée dans la JT 40 qui doit permettre, chaque mois de découvrir un(e) adhérent
(e) interviewé(e) par un(e) autre.  Chaque dernier(e) interviewé(e) étant chargé(e) d’en trouver un(e) suivant(e). Et ainsi de suite. Pour 
cela, une seule consigne, il ne faut pas rompre la chaîne.  

Nous sommes restés avec Elisabeth Castelin, la première interviewée non RATP sur la page précédente qui s’est tournée vers notre 
secrétaire de l’association et c’est à elle de répondre aux questions:

Elisabeth:  Bonjour Marie Pascale, peux tu te présenter ?
Marie Pascale:  Je suis Miss optimiste de nature, gaie et spontanée. Et j’aime l’esprit d’équipe.

Elisabeth: Depuis quand et comment es tu devenue AJT ?
Marie Pascale:  Je suis arrivée à l’AJTVDF en 2008 par l’intermédiaire de Patrice CRAMPON avec qui on discutait sport 
et bien sûr course à pied. C’est lui qui m’a incité à rejoindre les «Ajités», je suis venue à l’AG fin 2007 et d’emblée j’ai adhéré.
 
Elisabeth: Que représentent les Ajités pour toi ?
Marie Pascale: Tout d’abord, le fait de se retrouver autour d’une activité commune : la course à pied et surtout cet esprit 
de convivialité, de bonne ambiance et de sérieux de l’association.
 
Elisabeth: Quels autres sports pratiques tu ? 
Marie Pascale:  Je pratique le hand ball loisirs (mais je me remets d’une cassure au poignet), le vélo (run and bike), la 
marche,... 
 
Elisabeth: As tu un projet sportif ou loisir ?
Marie Pascale:  Projet sportif?  Jacques Etienne (ndlr: son mari) me pousse à courir un marathon (peut être celui du Médoc) 
et en loisirs, continuer à participer avec le club de hand à des animations «handihand», journées féminines du hand….

Elisabeth: Quel est ton plus beau souvenir avec les AJités ?
Marie Pascale:  Ma première participation à une sortie: la course des gendarmes et des voleurs à Ambaza. D’emblée, on a 
été accepté avec Jacques Etienne, une ambiance de tonnerre, et de bonnes rigolades. Et toujours une super organisation des 
évènements grâce aux Ajités!

Elisabeth: Tu es membre de l'association, tu participes activement à son organisation, qu'apprécies tu le plus ?
Marie Pascale: Le fait de toujours trouver de nouvelles courses, des idées d’évènements et le souci pour les membres de 
faire vivre cette «belle association» de 10ans. 

Elisabeth: Merci Marie Pascale

L’ITW

RETROUVEZ TOUTES LES ITW DANS LES JT PRÉCÉDENTES 

Lille propose deux compétitions : un 10km et un semi-marathon qui sonnent l’ouverture de la Braderie de Lille (la 
plus grande d’Europe), toujours le premier week end de septembre (6 septembre en 2014). On peut ainsi 
aisément mélanger course et moules frites, les deux épreuves sont réputées très roulantes avec une ambiance 
festive… départ du semi 8h45 et du 10 km  à 10h45
Le semi-marathon est un parcours de deux boucles. De retour de blessure et pour ma préparation marathon 
(Ndlr: Shanghai le 2-11), l’idéal pour moi était de courir le semi-marathon de Lille car j’aime 
les moules frites !
Le temps était un peu lourd, gris mais sans pluie et sans vent. Je démarre donc la course en 
m’accrochant tant bien que
mal sur 11km à Jean Yves de l’USMT blessé et courant au ralenti ; je l’avais trouvé par 

hasard sur le parcours… Un petit coucou à Patrice Crampon sur la route puis  je décroche, forcément même 
blessé Jean Yves reste Jean Yves  et je termine tant bien que mal avec le sourire en 1h41. 
Petit point noir, cette année l’arrivée a été modifiée de ce fait, nous arrivions sur un finsh en « entonnoir » de 
pavés sur 500 mètres, conséquence les derniers étaient obligés de marcher coincés par un bouchon humain
Pour le 10km il y eu aussi un manque d’eau flagrant, il valait mieux être devant !
Bref, belle course, belle ambiance, belle brocante mais dommage pour la fin.

Fabrice 

Un Cht’it AJITE au semi-marathon de Lille !C’est lui!



Il  est parti près d’Albi pour une retraite paisible au vert lorsqu’il a quitté la RATP et l’AJTVDF. Berny, 
alias Bernard Maury (à droite sur la photo), se rappelle à notre souvenir en organisant son relais 
Cathare (6ème du nom  en 2014) et en oeuvrant pour son association: Lombers, sports et nature (site: 
http://www.lombers-sports-nature.org - mail: contact@lombers-sports-nature.org). Il nous fait 
parvenir un petit compte rendu et quelques photos de sa dernière organisation sportive et conviviale 
qui ne sont pas sans rappeler une forme de clonage AJT comme on sait le faire en province. Si vous 
êtes dans la région et que vous vous revendiquez Ajité, n’hésitez pas à passer le voir. 
En ce dimanche 21 septembre, le 6ème relai cathare de Lombers bat son plein. C'est une grosse réussite 
populaire avec la participation de marcheurs, de coureurs et de VTT venus en nombre.
Après le départ donné par le maire à bord d'un ULM, les diverses courses et randonnées se sont élancées à l'assaut du pic et de ce 

qui reste du passé glorieux de son château millénaire. L'organisation est parfaite,  l'ambiance est 
festive. 
C'est du sport dans son esprit originel le plus pur : courir ou marcher en groupe uniquement pour 
son plaisir et pour la convivialité.
Tous les organisateurs de "Lombers Sports Nature" qui ont entrainé de nombreux bénévoles dans 
leur sillage méritent nos félicitations et nos encouragements pour maintenir cette manifestation.
Elle donne de notre commune une image vivante, dynamique et sportive et attire un regard 
particulier sur les ressources naturelles et humaine de Lombers.

Record de participation pour une première 
édition du marathon de TOURS pour un parcours 

roulant coincé entre Loir et Cher. Plus de 3600 marathoniens 
franchissaient la ligne de départ sous un soleil qui allait laisser 
quelques traces. Et parmi ce peloton, quelques "mordus" bien 
connus des Ajités et de l'US  Métro. Par exemple Pascal qui 
bouclait son 200ème marathon ou Gilbert alias "Jésus" qui  
terminait   "que" son 161ème . Plus modestement dans le 
groupe USMT/AJT, Gilles Charpentier et Yann Frément 
bouclaient chacun leur 8ème de l'année en 3h41 pour le 

premier et 4h33  pour le second. Votre rédacteur un peu à "la 
ramasse" termine en 4h55 (4ème de l'année). On n’oublie pas 
Patrick Diau (4h40), Guy Germain (4h55) et Gilles Querrec 
(5h50) qui ont également bouclé la distance. Bien entendu 
pour garder un caractère festif, les compères étaient 
déguisés...même Gilles Charpentier en coureur à pied.
A noter que Marylène DIAU, quant à elle,  boucle le 20km en 
2h04.

Patriste

Marathon de TOURS

C’
es

t l
ui

!

         Jean Michel  Gély a fait une escapade hors de France pour aller disputer le marathon de 
Lisbonne qui se déroulait le 5 octobre. Il réunissait un peu moins de 3000 personnes mélangé à la 
fin avec le semi (beaucoup plus nombreux)
Lisbonne est une très belle ville et le marathon parcourt de belles parties le long  de la mer et un peu 
de centre-ville. Il est un peu vallonné avec pas mal de pavés, moins sympa vers la fin vers la zone 
industrielle avec un vent de face, la fatigue et la foule du semi se retrouvant le circuit du Marathon. 
De la musique sur le parcours « Rock’n’roll Marathon » et un concert à l’arrivée. 3h54’29’’ au final.                                        
	 	 	 	 	 	 	 	                    Jean-Michel

C’est lui!

C’est lui!

http://www.lombers-sports-nature.org
http://www.lombers-sports-nature.org
mailto:contact@lombers-sports-nature.org
mailto:contact@lombers-sports-nature.org


Les rendez vous «Ajités»

4 Novembre 
Réunion du Conseil d’administration

8 Novembre
Carrière by night à Mondeville (91)

Les anniversaires du mois 
(24 octobre - 30 novembre 2014)

• le 25-10: Etienne SUTY
• le 4-11: Christophe WATTEBLED
• le 12-11: Michel LECOINTRE
• le 19-11: Arnaud VITAU (30)
• le 20-11: Yann FREMENT

La Joyeuse  tribune
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON  - Guillaume 
RONDEAU-  Marie Pascale BAYART  

et la participation de: 

Laura RUIZ-  Armand ROSSI -
Stéphane FLOURY- Fabrice GUEREMY- 
Abdou NGOM

J'ai couru le marathon de la 
Somme à Amiens le 11 octobre 
(mon douzième) Nous avons eu droit 
à une bonne p lu ie mat ina le . 
Heureusement, le départ était prévu 
à 11h. Le top départ a coïncidé avec 
les premiers rayons de soleil. Ce 
dernier nous a accompagné tout le 
long d'un parcours sans difficulté. Je 
suis  parti sur une base de 3h30 (mon 
objectif)  et armé psychologiquement 
pour a l ler au bout. Après le 
ravitaillement du km 11, je sentais 
déjà de la lourdeur dans les jambes. 
Au semi, je me  laissais aller mais à 
chaque coup d'œil au GPS, la vitesse n'était pas au rendez-
vous. A partir du km 32, je décidais alors de faire abstraction 
du chrono et de donner ce qui me restait.  Malgré des débuts 
de crampe et sans marcher, je termine la course en 
3h38mn52s. A ma grande surprise, j'ai croisé un ancien ajité 
(Hervé) qui attendait sa femme   qui a bouclé les 100km en 
moins de 10h (bravo). Vive les ajités!

Abdou Le Picard

Une joëlette Dunes d'Espoir a pu prendre le départ de la course 
révolutionnaire des 17,89 km de Crosne le 19  octobre dernier 
grâce aux ajités et en particulier à Jean-Michel  GELY qui a fait 
lien entre Guillaume et le comité d'organisation de la course. Très 
belle course exigeante en deux boucles avec une partie en sous 
bois  et une belle côte bien pentue.  Loïc avec un équipage formé in 
extremis a bouclé la course en 1h41 alors que de nombreux 
Duneurs étaient au marathon de Vannes. Très belle participation 
pour cette première avec ce beau geste des organisateurs qui ont 

remis 1 euro par coureur inscrit 
soit au final un chèque de 1130 
euros remis à Dunes. Merci à 
Jean Michel,  à Guy Gimenez 
(organisateur) et à l'ensemble 
des bénévoles de cette course à 
découvrir. 

Guillaume

Millau et son légendaire circuit du cent-kilométre accueillait 
le 28 septembre sa 43ème édition sous un ciel bleu azur où 
s'exprimait un soleil occitan.
Sur la ligne de départ,  sont réunis à 10 Heures, 1548 
concurrents pour le 100 Km et 431 pour le marathon.
L'imposant ruban multicolore de participants s'élance tout 
d'abord sur la boucle champêtre du marathon.
Le parcours joue à cache cache avec le Tarn où l'on traverse 
des villages plein de charme: Peyrelade et son château 
médiéval, Paule village dédié à la Cerise; là-haut les falaises 
montent une garde millénaire.
Retour à Millau, où la course se déleste des marathoniens. Les 
cent-bornards reprennent la main. Direction Creissel où se 
profile la fameuse côte de 2,5Km à 8% destinée à nous
extraire de la cuvette Millavoise. Un peu 
plus loin, nous passons sous le viaduc, 
titanesque arche arachnéenne qui 
marque l'entrée dans la deuxième partie 
du 100 Km.
Nous entrons dans le monde incertain du 
grand fond où espoir et doute se côtoient 
et s'affrontent. La seule référence réaliste 
tient dans sa capacité à maintenir une 
foulée efficace.
Nous arrivons face à une autre difficulté 
locale: la côte de Tiergues. Le rythme en 
prend un coup.

La descente sur St Affrique permet de reprendre un peu de 
force. Cependant, le doute est de mise car la descente est 
longue et la symétrie du parcours ne laisse aucune illusion sur 
les efforts à fournir au retour. En effet, à St Afrique, le parcours  
amorce son demi-tour du retour et la remontée sur 6Km de la 
côte de St Afrique, celle là même qu’on venait de descendre.
Puis vient la descente de la côte de Tiergues.
La nuit nous rejoint à St Georges de Luzençons. Nous sommes 
à 11Km de l 'arrivée.  De nouveau la côte de Creissel mais cette 
fois dans sa version descendante. Après 90Km, elle fait très 
mal.  Cependant, c’est  elle qui nous amène à l'entrée de la cité 
Millavoise aux 95 Km.
Les 5 derniers kilomètres, ne présentent pas de difficultés 
particulières. Quelques spectateurs nous prodiguent des 

encouragements avant l’arrivée au parc de la 
Victoire.
Sur cette épreuve,  j'ai pu apercevoir sur le 
marathon   Cyrille Naud  et Yann Frément , 
Christian Bohec avec son groupe "Bol d’air" 
et Jacques Duvert avec l' AC Bauchamp.
J’ai couru plus ou moins avec Denis Armand 
avec lequel j’ai croisé le fer sur ce parcours.

                            
                            Armand Rossi 12h13mn
	           Denis Armand 12h01mn

100km de MILLAU 2014

C’est lui!C’est l’autre!

Dimanche 28 septembre, départ à  4h00 du 
matin au centre de Chamonix pour effectuer 
ce tracé magnifique du Trail des Aiguilles 
Rouges, 50km 4000+/4200- (le TAR dans le 
jargon). Une météo idéale et, cette année, 
une arrivée à Servoz.
Pleinement satisfait d'avoir bouclé ce 
parcours en 8h31. 33ème au général et 6ème 
VH1
A bientôt sur l'ultra endurance des templiers.
Stéph le traileur

C’est lui!


